
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Bauausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 21.11.2019

Top 14 Anfragen und Mitteilungen

Frau Münter merkt an, dass die Beleuchtung auf dem Weg vom Bahnhof zum 
Bahnübergang durch den kleinen Park unzureichend ist.

Herr Reppenhagen führt aus, dass die Beleuchtung rund um den Bahnhof im Bau-
antrag Neubau bzw. Neugestaltung des Bahnhofvorplatzes enthalten ist und hier 
aufgegriffen wird.

Frau Münter fragt nach einer öffentlichen Telefonzelle. Gibt es eine solche über-
haupt noch in Grevesmühlen bzw. könnte sie neu installiert werden?

Hochbau: Bitte Prüfung!

Herr Fett fragt nach dem Überlauf am Ploggensee. Der Ploggensee scheint immer 
noch einen niedrigen Wasserstand zu haben, was auffällig ist.

Bauamt: Prüfung Höhe Überlauf!
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